

# El Año Rata

Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

[Enero 31, 2020](#)

Los judíos han usado las fechas de eventos significativos durante siglos para lanzar maldiciones a los gentiles. También como la mayoría de nosotros sabemos, los números y ciertos tiempos.

2020 es el Año Chino de la Rata. A lo largo de milenios, las ratas son sinónimo de peste.

Para más información lea el siguiente enlace:

[La Santa Biblia: Un Libro de Hechicería Judía \(alegriadeenki.com\)](#)

Extraña coincidencia... Una de las peores plagas de la historia conocida ocurrió en el año 1348. Otro AÑO DE LA RATAS.

Esta plaga casi acabó con 3/4 de la Europa BLANCA.

<https://www.asia-home.com/china/newyear/year/1348/animal/12/bare/1/lang/en.php>

«La plaga que causó la peste negra se originó en China a principios o mediados de los años 1300 y se extendió a lo largo de las rutas comerciales hacia el oeste, hasta el Mediterráneo y el norte de África. Llegó al sur de Inglaterra en 1348 y al norte de Gran Bretaña y Escandinavia en 1350».

Britannica Black Death | Causas, hechos y consecuencias

<https://www.britannica.com/event/Black-Death>

Hay muchos posts y artículos en Internet que afirman que el coronavirus fue creado deliberadamente por el Mossad israelí en colaboración con la China comunista para crear un dispositivo de armas biológicas destinado a destruir a las poblaciones blancas. Esto se salió de control, o hubo un accidente.

Los ciudadanos chinos que no tienen libertad de expresión están escribiendo sobre esto en códigos en las redes sociales, utilizando la palabra «Chernobyl» en lugar de la palabra «coronavirus.»

A este virus creado artificial y deliberadamente como arma biológica obviamente le salió el tiro por la culata y se descontroló.

Por supuesto los judíos quieren viajes abiertos ya que esto afecta a los negocios. Con los judíos, siempre es negocio como siempre.

Para terminar, todo lo anterior huele de nuevo a judíos.

He notado que, dada la avanzada tecnología, terremotos artificiales, tormentas anormalmente poderosas y destructivas, pestilencia artificialmente diseñada y sí, las plagas pueden ser creadas a través de medios artificiales.

La gente inculta, vulnerable, los que se asustan fácilmente, los crédulos, especialmente cristianos y musulmanes, creen que estos son «actos de dios». Creen que son profecías y esto le da credibilidad a esa maldita biblia inventada por los judíos. Puesto que la Biblia y el Corán son el baluarte de los judíos, cuanta más gente se asuste y crea estas mentiras, más posibilidades tendrán los judíos. Tristemente, mucha gente tiene miedo de no creer en esas mentiras.

La mayoría son idiotas y cobardes.